



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL**

LUNDI 24 AVRIL 2017 À 19 H 30

ORDRE DU JOUR

**REGULAR SITTING OF THE
MUNICIPAL COUNCIL**

MONDAY APRIL 24, 2017 AT 7:30 P.M.

AGENDA

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

***PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTES) ***

2. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

- 2.1 Séance ordinaire du 27 mars 2017
- 2.2 Séance extraordinaire du 18 avril 2017

3. ADMINISTRATION, FINANCE, AFFAIRES JURIDIQUES

- 3.1 Résolution : Approbation des comptes à payer pour avril 2017 et des salaires de mars 2017
- 3.2 Résolution : Nomination du « fonctionnaire désigné » à l'administration et l'application des règlements de Senneville
- 3.3 Résolution : Changement au sein du sous-comité Loisirs et Culture
- 3.4 Résolution : Approbation d'un stagiaire en DESS en architecture moderne et patrimoine (1945-1975)

4. TRAVAUX PUBLICS

- 4.1 Résolution : Autorisation pour le lancement d'un appel d'offres – Préparation des plans et devis pour le bassin no. 4 au plan directeur de drainage
- 4.2 Résolution : Achat d'une camionnette pour les travaux publics

5. LOISIRS ET CULTURE

- 5.1 Compte-rendu des activités récréatives et culturelles

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 6.1 Résolution : Afin de statuer sur les recommandations du Comité consultatif d'urbanisme

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS DE CRÉDIT

8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

9. SÉCURITÉ PUBLIQUE

10. AVIS DE MOTION

- 10.1. Projet de règlement sur le stationnement, la circulation et la sécurité routière sur le territoire de Senneville

11. ADOPTION (Aucune)

12. VARIA

PÉRIODE DE QUESTION (15 MINUTES)

13. LEVÉE DE LA SÉANCE

1. ADOPTION OF THE AGENDA

***QUESTION PERIOD (15 MINUTES) ***

2. ADOPTION OF THE MINUTES

- 2.1 Regular sitting held March 27, 2017
- 2.2 Special sitting held April 18, 2017

3. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 3.1 Resolution: Approval of accounts payable for April 2017 and salaries for March 2017
- 3.2 Resolution: To name the «designated official» for the administration and application of Senneville's Bylaws
- 3.3 Resolution: Changes to Recreation and Culture Sub-Committee
- 3.4 Resolution: Approval of a Trainee - Master in Modern Architecture and Heritage (1945-1975)

4. PUBLIC WORKS

- 4.1. Resolution: Authorization to proceed with a call for tenders - To prepare plans and specifications for basin no. 4 of Drainage Master Plan
- 4.2. Resolution: Purchase of a pick-up truck for public works

5. RECREATION AND CULTURE

- 5.1 Update on recreational and cultural activities

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 6.1 Resolution: To statute on the recommendations of the Planning Advisory Committee

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

8. AGGLOMERATION BUSINESS

9. PUBLIC SECURITY

10. NOTICE OF MOTION

- 10.1. Draft Bylaw on parking, circulation and road safety on the territory of Senneville

11. ADOPTION (None)

12. VARIA

QUESTION PERIOD (15 MINUTES)

13. CLOSING OF THE SITTING